

Pressemeldung

Kulturstiftung Hohenlohe
DemHOKrartie

Künzelsau, 27.09.2024

Veranstaltungen rund um Demokratie in Künzelsau

Erstmals findet in Baden-Württemberg am Vorabend des Tags der Deutschen Einheit, am Mittwoch, 2. Oktober 2024 eine Lange Nacht der Demokratie statt. Landesweit wird in mehr als 20 Städten und Gemeinden in vielfältigen Formaten über Demokratie diskutiert, philosophiert und gestritten. Auch die Kulturstiftung Hohenlohe wirkt mit insgesamt drei Veranstaltungen mit ihrer Initiative DemHOKrartie mit.

Um 14 Uhr beginnt es mit einem Workshop für Kinder ab 7 Jahren, den die Buchautorin und Lehrerin Katja Hildebrand durchführt. „Was ist eigentlich der Tag der deutschen Einheit?“ – diese Frage stellt sie in der Georg-Wagner-Realschule in Künzelsau. Es entsteht ein Nagelbild mit dem Umriss der Bundesrepublik und der ehemaligen Grenze zwischen der BRD und der DDR und so hat am Ende jedes Kind sein Stück deutsche Geschichte zum mit nach Hause nehmen.

Um 16 Uhr liest Katja Hildebrand dann in der Stadtbibliothek im Alten Rathaus in Künzelsau aus ihrem Buch „Mit der Faust in der Hand“. Das Buch befasst sich mit den grausamen Geschehnissen in dem kleinen, beschaulichen hohenloher Ort Brettheim im April 1945. Mutige Männer aus Brettheim entwaffnen die vier Hitlerjungen. Das müssen sie jedoch mit ihrem Leben bezahlen.

„Mein Roman will wachrütteln, deutlich machen, ins Gedächtnis holen, aber nicht verurteilen oder anklagen“, so die Autorin über ihr Buch.

Den Abschluss macht der 4. Künzelsauer Poetry Slam im Jugendclub Kokolores im alten Bahnhof in Künzelsau. Slammaster ist Rolf Suter aus Weingarten. In Kooperation mit dem Verein „Die LandKulturSchaffenden Südwest“ kommen u.a. Sarah Angelmahr, Therese Degen, Gusto Richie Minus Eins und weitere Poetry Slammer nach Künzelsau und widmen sich in ihren Beiträgen dem Thema Demokratie in allen Facetten.

Alle Veranstaltungen sind kostenfrei zu besuchen.

Die Lange Nacht der Demokratie (LNDD) in Baden-Württemberg ist eine Initiative der Allianz für Beteiligung e.V., des Demokratiezentrum Baden-Württemberg, der Kirchlichen Landesarbeitsgemeinschaft für Erwachsenenbildung in Baden-Württemberg (KiLAG), des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V., der Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg (LpB) und des Volkshochschulverbands Baden-Württemberg e.V. Die LNDD wird von der Baden-Württemberg Stiftung, dem Sozialministerium Baden-Württemberg, dem Kultusministerium Baden-Württemberg und der LpB Baden-Württemberg finanziell gefördert.

<https://www.lpb-bw.de/lange-nacht-der-demokratie>



Kulturstiftung
Hohenlohe



HOHENLOHE
KREIS



Hohenloher
Kultursommer

Karten und weitere Informationen gibt es bei der Geschäftsstelle in Künzelsau, Tel 07940/18-348, ggf. an der Abendkasse oder auch im Internet: Platzgenau buchen unter www.hohenloher-kultursommer.de oder www.reservix.de

Kulturstiftung Hohenlohe, Allee 17, 74653 Künzelsau

Telefon: 07940/18-348 / Fax: 07940/18-431

kulturstiftung@hohenlohekreis.de

www.hohenloher-kultursommer.de

*Vorsitz : S.D. Kraft Fürst zu Hohenlohe-Oehringen
Geschäftsführung : Marcus Meyer*

Bankverbindung

Sparkasse Hohenlohekreis

Konto 5000043 BLZ 622 515 50

IBAN DE30 6225 1550 0005 0000 43

SWIFT/BIC SOLADES1KUN